



## INVITACIÓN

Te invitamos a conversar en torno a visiones y experiencias que favorezcan una transición justa hacia una economía menos intensiva en carbono y una sociedad con menos riesgo climático.

El ciclo de tertulias “Un café por París” es un espacio para reflexionar y debatir sin restricciones, de manera relajada y animada.

La primera de estas tertulias tendrá como tema de conversación: “CO<sub>2</sub>: ¿a cuánto el kilo?”, y se realizará el jueves 10 de agosto en La Maison de France, ubicada en calle San Crescente 451, Las Condes, metro El Golf, de 18 a 20 horas.

Agradeceremos confirmar al correo: [constanza.montes@giz.de](mailto:constanza.montes@giz.de)

